

Les conseils de Marion pour une formation couronnée de succès.



BIEN PRÉPARER SON PROJET

« Il est important de bien travailler son projet en amont, avec les médecins et les institutions libérales et/ou hospitalières. Cela permet de cibler les réels besoins du parcours patient afin de proposer des futures actions utiles pour l'IPA. »



GARDER UN LIEN AVEC SA STRUCTURE

« Il faut garder un lien avec sa propre structure : rappeler que l'on est en formation et que l'on sera bientôt de retour avec de nouvelles fonctions. Cela permet également de prévoir et de mettre en place certaines choses pour exercer correctement dès les 1^{ers} jours. »



ANTICIPER LE RYTHME SOUTENU DE LA FORMATION

« Il faut avoir conscience que la formation demande un investissement personnel important et s'assurer de pouvoir allier vies de famille, professionnelle et étudiante. Il est important de s'organiser avant pour se faire aider au quotidien dans la gestion par exemple des enfants, s'informer au préalable des conditions de la formation (temps complet ou pas, prise en charge financière). »

